

Artikel vom 12.12.2021

CSU Scheßlitz

Grüner Engel für CSU-Mitglied Gerald Ziegmann



Grüner Engel für CSU-Mitglied Gerald Ziegmann

Welch eine großartige Auszeichnung und schöne Würdigung der jahrelangen Arbeit!

Seit 1993 pflegt Gerald Ziegmann ehrenamtlich die Hecken und Wegränder um Scheßlitz, hauptsächlich in Ehrl und Burgellern. Beruflich ist Ziegmann auch als zertifizierter Waldpädagoge im Einsatz und bringt so die Themen Wald, Waldschutz, Naturschutz und heimische Tierwelt leidenschaftlich schon Kindern ab dem Kindergartenalter näher.

Das Gespräch mit Landwirten und Landwirtinnen zu suchen ist ihm genauso wichtig, wie unaufhörlich auf spätes Mulchen oder achtsames Mähen der Wegränder und Böschungen aufmerksam zu machen.

Aufgrund seines beständigen, hartnäckigen aber auch ausdauernden und nachhaltigen Einsatz wurde Gerald Ziegmann vom bayerischen Umweltminister Thorsten Glauber mit dem "Grünen Engel" ausgezeichnet und würdigte dieses ehrenamtliche Engagement. Der „Grüne Engel“ wurde erstmals aus Anlass des "Europäischen Jahres der Freiwilligentätigkeit 2011" vergeben

Völlig verdient, wie wir finden. Danke Gerald für deinen Einsatz!
